

Amenazas en colegios

● Ya es común el bullying y amenazas en colegios emblemáticos de Puerto Montt, como el Salesiano y el Liceo de Hombres, pero ya anunciar balaceras forma parte del ridículo, patética disciplina impartida en la actualidad de parte de los directores a cargo.

Estas generaciones han perdido hace mucho tiempo el rumbo y la memoria, porque a los citados establecimientos se va a estudiar en búsqueda de un futuro esplendor. En los tiempos del padre José Fernández Pérez y de Benedicto Piccardo Olivos la disciplina era respetable y estaba presente en todo momento, pero en la actualidad deja mucho que desear.

Es de esperar que el comportamiento de estos querubines cambie, porque de lo contrario tendrá que estar presente un policía en cada sala de clases.

Alberto Gallegos